

CONTINUER DE FAIRE VIVRE LE MUTUALISME

Chères adhérentes, chers adhérents,

J'ai l'honneur d'être le président de notre mutuelle depuis maintenant un an. Cette année de travail, aux côtés de vos représentants et des salariés du groupe MGEN, a confirmé l'ampleur de la tâche et la nécessité de l'engagement de toutes et tous pour relever les défis qui attendent notre mutuelle.

La Raison d'Être, adoptée l'an dernier, nous éclaire dans nos orientations et nous raccroche aux principes et aux valeurs que nos prédécesseurs ont défendu à la création de la mutuelle, il y a 75 ans, et tout au long de son histoire.

À l'occasion de nos Assemblées générales 2022, nous réaffirmerons notre ambition : demeurer une mutuelle fidèle à cette histoire, fidèle aux combats historiques pour l'accès à la santé et le progrès social, qui sait se transformer, s'adapter et proposer des services de qualité. Aujourd'hui, le contexte réglementaire, notamment celui de la réforme de la protection sociale complémentaire (PSC) des agents de la Fonction publique, nous oblige à repenser nos méthodes, notre organisation, pour toujours mieux vous servir et répondre à vos besoins. Nous le ferons en demeurant une mutuelle.

“CONTINUER À SE BATTRE POUR FAIRE EXISTER LE FAIT MUTUALISTE.”

L'attention portée à l'accès de toutes et tous à la santé et à l'innovation en santé est une spécificité du monde mutualiste, une manière d'entreprendre portée tant pour vous, adhérentes et adhérents, que pour amener des évolutions bénéfiques à toute la société française.

Ainsi, nous avons souhaité que l'ensemble des parties prenantes MGEN puisse s'informer, débattre et construire ensemble

la position de notre mutuelle sur un sujet sensible et essentiel : celui de la fin de vie. Le fruit de ce travail collectif sera dévoilé aux Assemblées générales. Et, nous nous organisons pour qu'il nourrisse le débat public.

Évoluer dans un secteur toujours plus réglementé et qui tend à banaliser le fait mutualiste ne veut pas dire renoncer à se battre pour le faire exister.

Nous faisons en sorte que MGEN soit présente dans les différents moments de vie des personnes qu'elle protège : nos salariés, nos militants, nos professionnels de santé sont tournés vers vos besoins. Que ce soit à travers notre ancrage territorial (sections locales, espaces régionaux, centres de gestion et établissements de santé), comme de nouveaux outils numériques, nous visons le maintien d'un lien de proximité. Dans un monde qui se dématérialise à grande vitesse, trouver le bon équilibre pour maintenir une relation de confiance et de proximité est un enjeu d'avenir qui nous tient à cœur.



MATTHIAS SAVIGNAC
PRÉSIDENT DU GROUPE MGEN